

Pressemitteilung

Die alternde Wirbelsäule -

Beschwerden vorbeugen oder behandeln

Dresden, 29. Januar 2016

Ältere Menschen haben an der Wirbelsäule oft ausgeprägte verschleißbedingte Veränderungen. Die Betroffenen leiden unter Schmerzen und sind in ihrer Mobilität einschränkt. Aus Unkenntnis über die therapeutischen Möglichkeiten finden sich viele Patienten zu schnell mit dieser Situation ab.

Zur Sonnabendakademie am **6. Februar 2016, 10:00 Uhr** im Festsaal des **Marcolini-Palais** (Friedrichstraße 41) spricht Oberarzt Dr. Martin Vazan, Stellvertretender Leiter des Zentrums für Wirbelsäulentherapie am Städtischen Klinikum Dresden zu Therapieoptionen. Er erläutert sowohl konservative schmerztherapeutische Maßnahmen als auch schonende Operationsverfahren, die die Lebensqualität der Betroffenen entscheidend verbessern können.

Der Eintritt ist frei und für die Fragen der Besucher bleibt ausreichend Zeit.

Kontakt für weitere Informationen

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt
OA Dr. Martin Vazan, Zentrum für Wirbelsäulentherapie
Abteilung für Wirbelsäulentherapie und interventionelle Schmerztherapie
Telefon: 0351 480-1532 | E-Mail: vazan-ma@khdf.de

Ihr Pressekontakt

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt Sabine Hunger, Öffentlichkeitsarbeit Friedrichstraße 41|01067 Dresden Telefon: 0351 480-3170|E-Mail: hunger-sa@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden. Im Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und Städtischen Klinikum Dresden-Neustadt versorgen wohnortnah rund 3 000 Mitarbeiter jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht. **www.klinikum-dresden.de**